

APPKB erhält Zertifikat «Fair-ON-Pay»

Die Appenzeller Kantonalbank (APPKB) hat das Zertifikat «Fair-ON-Pay» erhalten. Dieses bestätigt, dass die Lohnleichheit zwischen Frauen und Männern eingehalten wird.

Die APPKB ist eine wichtige Arbeitgeberin im Kanton Appenzell Innerrhoden und legt grossen Wert auf eine faire Entlohnung. Direktor Ueli Manser meint dazu: «Die Einhaltung der Lohnleichheit zwischen Männern und Frauen ist für unsere Bank selbstverständlich». Das wird nun durch das Zertifikat «Fair-ON-Pay» auch offiziell bestätigt.

Die Lohnleichheitsanalyse hat die APPKB zusammen mit der Comp-On AG und der SGS (Société Générale de Surveillance SA) durchgeführt. Im Bestätigungsschreiben der beiden Firmen wird der Ablauf wie folgt beschrieben: «Auf Basis einer Logib-Analyse, welche alle Vorgaben des Bundes einhält, liegt die geschlechtsspezifische Lohndifferenz für die Appenzeller Kantonalbank innerhalb der Toleranzschwelle von 5%. Auf dieser Grundlage hat die SGS das Zertifikat Fair-ON-Pay+ ausgestellt, womit sich die Appenzeller Kantonalbank als fairer Arbeitgeber auszeichnet und sein nachhaltiges Engagement für Lohnleichheit unterstreicht». Damit dies auch wirklich nachhaltig bleibt, wiederholt die APPKB die Überprüfung regelmässig – das nächste Mal in zwei Jahren.